



La Usal potencia la investigación de Letras con ayudas para 13 proyectos

Los profesores seleccionados forman parte de las áreas de Artes, Humanidades, Ciencias Sociales y Jurídicas

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La investigación universitaria no solo se practica en los laboratorios de Ciencias, sino que abarca un amplio universo donde también se encuadran otras ramas del conocimiento, englobadas dentro del variado abanico de las disciplinas de Letras. La Universidad de Salamanca, concretamente su Vicerrectorado de Investigación y Transferencia que dirige y gestiona el ca-

tadrático Juan Manuel Corchado, ha decidido dar un vigoroso impulso a la investigación vinculada a las disciplinas humanísticas, mediante un programa propio de ayudas por parte de la institución académica.

Esta novedosa convocatoria fue bautizada bajo la denominación de Programa de Financiación de Grupos de Investigación de las ramas de conocimiento de Artes, Humanidades, Ciencias Sociales y Jurídicas. El plazo para la presentación de las correspondientes solicitudes permaneció abierto hasta el pasado 31 de enero. El Consejo de Investigación resolvió finalmente la concesión de las ayudas y su acuerdo fue ratificado días atrás por los miembros de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la Usal.

Finalmente han sido 13 los proyectos que se han visto beneficiados con estas ayudas, que son costeadas por la propia Universidad, oscilando entre los 5.200 y los 10.000 euros dependiendo de cada caso.

Los 13 investigadores seleccionados son los profesores Leoncio Vega Gil, del departamento de Teoría e Historia de la Educación, con un proyecto sobre la profesión docente en la Enseñanza Primaria; José Carlos Sánchez García (departamento de Psicología Social y Antropología) con un proyecto sobre captación y desarrollo del talen-



Juan Manuel Corchado

to emprendedor para el autoempleo en el sector turístico; Juan Antonio González Iglesias (Filología Clásica e Indoeuropea) por su estudio sobre los siete pecados capitales en la historiografía latina, así como Pablo García Castillo (departamento de Filosofía, Lógica y Estética) por su proyecto investigador sobre la filosofía del dolor.

El elenco de investigadores beneficiados con estas ayudas se completa con los nombres de Ana María García Martín (Filología Moderna) con un estudio sobre el castellano del Por-

tugal como interlengua histórica; Roberto Albares (Filosofía, Lógica y Estética) por su estudio sobre el pensamiento español moderno y contemporáneo, Marta Martín Fuertes (Sociología y Comunicación) con un proyecto relativo a los modelos productivos y de financiación de los agentes

productores de contenidos audiovisuales de Castilla y León, Emilio de Miguel (Literatura Española e Hispanoamericana) como investigador de la canción de autor en español, Raúl Sánchez Prieto (Filología Moderna) que está investigando el comportamiento conversacional de centroeuropeos y

rusos con respecto a la marca España, Milagro Martín Clavijo (Filología Moderna) con un estudio sobre escritoras, lenguas y culturas, Efrém Yildiz Sadak (Filología Moderna) como autor de un estudio comparativo entre los saberes hebraicos y arameos del Estudio salmantino y las academias de tradición hebrero-araméas de la Mesopotamia antigua, y Francisca González Gil (INICO) por su investigación sobre la inclusión estudiantil.

Además, fueron denegadas las ayudas a otros 15 proyectos, debido a que la mayoría de ellos son financiados por el Ministerio de Economía y Competitividad.

Reconocimiento a 103 grupos de investigación de primera fila

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. El Consejo de Investigación de la Usal también ha concedido más de un centenar de ayudas para la financiación de proyectos desarrollados por los denominados Grupos de Investigación Reconocidos (GIR). La resolución auspiciada por el Vicerrectorado de Investigación y Transferencia fue ratificada días atrás por la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno.

Los presupuestos de estos proyectos son de lo más variados, oscilando entre los 500 y los 20.000 euros dependiendo de cada caso. En las ayudas a los grupos GIR se detecta un predominio claramente mayoritario de las investigaciones de Ciencias, especialmente de las ramas biomédicas, aunque también se localizan algunos casos de proyectos de las áreas de Letras, como Educación, Historia y Traducción.